



金沢市立医王山小中学校 令和6年12月号 (11/29発行)

引き渡し訓練を終えて

1月の能登半島地震に続き、9月には奥能登豪雨災害が起こりました。県下で大きな災害が 2度も起こったことで、ますます防災の意識が高まったことと思います。

本校は、今後30年以内に大きな地震が発生する可能性が高い、森本・富樫断層帯の近くに あります。そのため11月に行われた今回の引き渡し訓練の重要性は極めて高いと考えます。

児童が学校にいる時間帯に震度5以上の地震が発生した場合には、配信メール等、学校から の連絡の有無に関わらず、「児童引き渡し」となります。大地震の場合、携帯電話を含む連絡手 段が全く使えなくなる可能性が高いからです。実際に地震が起こった場合には、いろいろな状 況が想定されますが、今回の引き渡し訓練を終え、防災について考え、実際に行動できたこと については、とても有意義だったのではないでしょうか。

今後も、医王山小中学校の実情にあった災害対応が必要と考えます。様々な状況、場面を想 定し、保護者の皆様、地域の皆様と協力しながら、子どもたちの安全を守る対策・実践をして いきたいと思っています。今後とも、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。







トイレ改修工事のお知らせ

11月29日(金)より、洋式化に伴うトイレ改修工事が始まります。 工事日程と場所については下記の通りです。工事期間中は、工事車両の往来や 駐車場等でご迷惑をおかけすることがあるかと思います。ご理解・ご協力をよ ろしくお願いいたします。



- •11月29日(金)~1月31日(金)
- 2月3日(月)~3月28日(金) 教室側トイレ及び体育館 1 階トイレ ※工事時間:平日8:00~17:00 (日程や時間は変更することがあります)

ホームページリニューアルのお知らせ

12月17日(火)より本校ホームページがリニューアルされます。今後も学校のようすや お知らせ等掲載されますので、ぜひご覧下さい。



中2-みずほ保育園訪問 11/12(火)





家庭科の授業で、中学2年生が幼児とのふれ合い体験 を行いました。幼児との暖かく、微笑ましい交流の姿が見 られました。乳幼児への理解が深まり、自分の保護者との 関係を考える機会ともなり、自尊感情や自己肯定感が高 まる効果があるそうです。

小4·5·6-連合音楽会 10/31(木)

小学校の4・5・6年生 が、連合音楽会に参加しま した。

「心を一つに、一人一人 声を合わせて、感動する連 音」をめあてに、練習の時 よりも、素敵な歌声を披露 することができました。

子ども達も、力を出し切 り、感動していました。



小中・歯と口の保健指導 11/13(水)





全校児童生徒が、松本歯科衛生士の指導の下、歯の知識 や自分の口の様子、歯の磨き方について、自分の歯ブラシ を使って実際に磨きながら学びました。歯はとても大切で す。普段の歯磨きに生かしてもらいたいです。

小2·5-ピュアキッズスクール 11/5(火)





中警察署の方と、小2は「人のものをとる」、小5は「い じめ」について学びました。人の物をかってに取ると、た いへんなことになることを知ったり、いじめによって傷つ く相手の気持ちについて考えたりしました。

中3-進路説明会 11/15(金)





本校音楽室にて、3年生の保護者を交えて進路説明 会を行いました。

進路は、高校進学後に何をしたいかを明確にして決 めることが大切です。進路に幅を持たせるためにも、今 やるべき事に最大限に集中して取り組んでほしいと思 います。

小3-消防署見学 11/15(金)





小学3年生が、15日(金)に金沢市中央消防署へ見 学に出かけました。

消防署の方のお話や通信指令室や消防車を見学する など、金沢市内の安全を守ることの大切さを学ぶ良い機 会となりました。

「通知表渡し」「三者懇談(中3)」のお知らせ

• 1 2 月 1 9 日 (木) 15:00~16:30

• 12月20日(金) 14:00~16:30

※詳細は11月20日に配付したお知らせをご覧下さい。

※当日は廊下等寒いことが予想されます。防寒対策をしてお越し下さい。

